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продували

четверг

прогноз погоды

  направление и скорость ветра, м/с
   З  З Ю-З Ю-З Ю Ю-В
 3...6 3...6 2...5 3...6 2...5 3...6

       пятница               суббота             воскресенье
температура, 0 С и осадки

   ночью  днем ночью  днем  ночью днем
 +13...+15 +13...+15   +11...+13 +21...+23 +18...+20 +19...+21

  давление, мм рт. ст. и влажность, %
  722 724 724 724 722 715
   78 61 63 33 39 28

«Эмка»  
заслужила  
почести

бегущая строка

4,4Люди делятся на праведников, которые 
считают себя грешниками, и грешников, 
которые считают себя праведниками.

Столько человек наблюдали  
за Олимпиадой-2008 по телевидению,  
сообщает оргкомитет Игр в Пекине.

БЛеЗ ПаСКаЛь млрд.

почему обидели  
якубовича?

александр Маструев ответил на вопросы интернет-аудитории «ММ»

В 148-м микрорайоне ооо «Домострой» 
начинает строительство многоквартирных 
жилых домов № 39 улучшенной планировки. 
общее количество однокомнатных квартир – 
143, двухкомнатных – 117, трехкомнатных – 19. 
Площадь однокомнатных квартир:  42,22 – 46,13 
кв. м; двухкомнатных квартир: 61,61 – 76,64 кв. 
м, трехкомнатных квартир: 89,89 – 98,91 кв. м. 

ООО «Домострой» осуществляет строительство 
указанного дома за счет собственных средств, а 
также за счет средств привлеченных им банковских 
кредитов. Ввод дома в эксплуатацию планируется 
на IV квартал 2009 года.   

Стоимость жилья без учета затрат по обслужива-
нию кредита определяется  исходя из цены 25300 
рублей за 1 (один) квадратный метр. Затраты по 

обслуживанию кредита  составляют 15 процентов 
годовых от стоимости приобретаемой квартиры. 

Общество с ограниченной ответственностью «До-
мострой» предлагает работникам ОАО «ММК», до-
черних предприятий и всех городских предприятий  
рассмотреть вопрос о возможности приобретения 
жилья на следующих условиях:

• желающие приобрести жилье заключают дого-
вор о приобретении права на заключение договора 
купли-продажи квартиры, стоимость права приоб-
ретения однокомнатной квартиры составляет 60000 
рублей, двухкомнатной – 100000 рублей, трехком-
натной – 125000 рублей;

• после заключения  договора о приобретении 
права на заключение договора купли-продажи квар-
тиры ООО «Домострой» обязуется зарезервировать 
выбранную квартиру;

• сумма, уплаченная по договору о приоб-
ретении права на заключение договора купли-
продажи, будет зачтена  в счет оплаты стоимости 
квартиры;

• в течение трех месяцев после выхода распоря-
жения главы города о вводе дома в эксплуатацию с 
лицом, заключившим договор о приобретении права 
на заключение договора купли-продажи квартиры, 
заключается договор купли-продажи квартиры; 
оплата за квартиру по такому договору производится 
за счет ипотечного кредита (займа), получаемого в 
кредитной организации;

• до выхода распоряжения главы города о вводе 
дома в эксплуатацию между ООО «Домострой» и 
лицом, заключившим договор о приобретении права 
на заключение договора купли-продажи квартиры, 
может быть заключен договор участия в долевом 
строительстве.  

Более подробную информацию можно полу-
чить по адресу: г. Магнитогорск, ул. Гагарина, 50 
или по телефону 43-81-50.

Информационное письмо
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В июле самым обсуждае-
мым на сайте «мм» стал ма-
териал «У металлургов свои 
канары» – об организации 
отдыха и оздоровления работ-
ников оао «ммк». 

Ком м е н т а р и и  и н т е р н е т -
аудитории коснулись непрозрач-
ных мест социальной сферы 
комбината. По мнению читателей, 
Канарами наши пансионаты пока 
не назовешь. На «неудобные» во-
просы металлургов отвечает ди-
ректор по персоналу и социаль-
ным программам оао «ммк» 
александр мастрУеВ.

– Почти сорок отзывов, от-
нюдь не лестных, поступили в 
адрес вашего ведомства. Вопро-
сы у людей, видимо, копились 
давно. Вы читали их коммен-
тарии?

– Не просто читал, а внимательно 
следил за развернувшейся на сайте 
дискуссией. Справедливости ради 
отмечу, что далеко не все критиче-
ские замечания конструктивны, есть 
откровенно надуманные. Например, 
высказывание о том, что «зарплаты 
металлурга хватит только на одну 
льготную путевку». Это пишет 
либо человек несведущий, либо на-
меренно нагнетающий обстановку. 
В ответ приведу цифры. Сегодня 
средняя зарплата на ММК – 28 
тысяч рублей. Полная стоимость 
путевки с лечением – около 20–25 
тысяч рублей. 70 процентов этой 
суммы за металлургов и их детей 
платит комбинат, 50 процентов со-
ставляет компенсация для членов 
семей. Так сколько стоит одна льгот-
ная путевка? 6–7 тысяч рублей. Не 
потянет такой отдых лишь самый 
низкооплачиваемый работник.

– «летом льготную путевку не 
купить, а нельготная не нужна». 
Это цитата. Дальше наш чи-
татель пишет, что лучше за те 
же деньги съездить в турцию. 
мне кажется, с ним многие со-
гласятся.

– Замечательно, что работники 
комбината могут себе позво-
лить путешествие за границу. 
Сравнение же стоимости отдыха 
относительно. Не скажу, что по-
ездка в Турцию выйдет дешевле, 
чем на Банное. Можно, конечно, 
купить горящую путевку – их 
вообще за полцены сбывают. Но 

это дело случая. В прошлом году, 
например, москвичи, постоянные 
клиенты ГЛЦ «Абзаково», вы-
брали Андорру, потому что была 
большая скидка на авиабилеты. 
А в этом году снова заброниро-
вали места у нас. Что касается 
стоимости путевки, то ее диктует 
рынок.

– не думаю, что металлурги 
массово едут на берег турецкий. 
скорее всего, как написала моя 
коллега, проводят лето в тапоч-
ках возле телевизора – в полной 
уверенности, что летом льгот-
ных путевок на Банное или в 
ессентуки вообще не бывает, 
потому что санаториям «надо 
зарабатывать на стороне».

– Вы заблуждаетесь. Места в 
пансионатах «Абзаково», «Берез-
ки», санаториях «Юбилейный», 
«Металлург», корпусе «Ассоль» 
комбинат равномерно выкупает 
в течение года. Давайте снова 
обратимся к цифрам. В год пу-
тевки получают более 11 тысяч 
работников основных цехов, 
прибавьте к ним дочерние пред-
приятия. В этом году, с января 
по июль, семь тысяч человек 
уже отдохнули. Если верить ва-
шей версии, то зимний и летний 
сезоны металлургам недоступ-
ны. Вычитаем их. Остается три 
весенних месяца. Хотите сказать: 
за это время мы успели принять в 
санаториях семь тысяч человек?.. 
Это неправильно. Впрочем, вот 
данные за июнь. В доменном цехе 
взяли 24 путевки, в ККЦ отдохну-
ли больше нормы – 70 человек, цех 
покрытий – 29 человек, сортовой 
– 35, ЛПЦ-8 – 32, рудник – 40… И 
так далее. В месяц основные цехи 
выкупают около тысячи путевок. 
За счет соцзаказа ММК здравницы 
и дома отдыха заполняются на 
треть. Остальное реализуется «на 
стороне».

– разве не может градообра-
зующее предприятие, некогда 
вложившее огромные деньги в 
строительство санаториев, вос-
пользоваться преимуществом 
и взять летом больше мест, а 
осенью меньше?

– Нет. Мы не можем «ужи-
мать» или, наоборот, увеличи-
вать объемы соцзаказа, исходя 
из того, какая погода стоит за 
окном. Это в советское время 
санатории жили по графику: 
летом работаем, девять месяцев 
отдыхаем, а убытки несет ком-
бинат. Сегодня вокруг Магнитки 
образовался полноценный рынок 
оздоровительных услуг – биз-
нес, ориентированный на при-
быль. ММК больше ни копейки 
не тратит на нужды курортов, 
а оздоровление металлургов 
оплачивает полным рублем: 40 
миллионов в год – на основные 
цехи и еще 90 – на дочерние 
предприятия. В санаториях дей-
ствует свой маркетинг. Клиенты, 
будь то родной комбинат или 
любое туристическое агентство, 

берут жесткий пакет путевок, где 
«в нагрузку» к летним и зимним 
местам идет непопулярное меж-
сезонье. Кроме того, в отпуск 
работники комбината ходят кру-
глый год. Ежедневно восемь про-
центов металлургов находятся в 
отпуске, их них 2–3 процента – в 
домах отдыха и санаториях.

– насколько профкому уда-
ется реализовывать путевки в 
межсезонье?

– Нормально удается. Почему 
бы не пройти курс оздоровления 
осенью, когда в здравницах тихо, 
немноголюдно и нет посторон-
них? Мы приобщаем металлургов 
к лечебно-профилактическим про-
цедурам круглый год. Помнить о 
здоровье нужно каждый день, а не 
только зимой или летом.

– Хорошо, возьмем ноябрь. 
Посетитель сайта «мм» расска-
зывает, как безуспешно пытался 
в это время достать льготную 
путевку в ГлЦ «абзаково». По-
чему? Вроде бы тихо, немного-
людно, нет посторонних…

– В ноябре «Абзаково» очень 
популярно: на первый снег съез-
жаются лыжники со всей России. 
Поэтому планировать отдых нужно 
заранее. Вот мы с вами в августе 
беседуем, а все места на ново-
годние каникулы уже выкуплены. 
Был случай, когда в «Абзаково» 
не приняли Якубовича – тот хотел 
отдохнуть после новогодних кон-
цертов. Продюсер раз пять звонил, 
удивляясь, как так – мест нет? Да 
не только Леониду Якубовичу при-
ходилось отказывать. До 60 тысяч 
отдыхающих к нам прибывают из 
других регионов. Среди них – из-
вестные космонавты, министры, 
политики и бизнесмены. Но ни в 
одном санатории не будут держать 
на всякий случай пустые номера 
для VIP-персон. Все работают в 
рыночных условиях.

– и все-таки, судя по коммен-
тариям, профком остается «бу-
тылочным горлышком» системы 
оздоровления ммк. Читатели 
пишут, что путевки «уходят по не-
понятным каналам». и, видимо, 
непрозрачным каналам.

– Данные по цехам за июнь я 
уже приводил. Могу дать цифры 
по распределению путевок в июле 
и августе. Даже больше. Если 
есть такая необходимость, давай-
те поквартально размещать эту 
информацию на информационно-
аналитическом сайте ММК: сколь-
ко путевок цеху полагается и 
сколько он реально взял. Думаю, 
это добавит прозрачности. В сам 
процесс «раздачи» путевок мы не 
вмешиваемся: каждый цех рас-
пределяет их по-своему. Понятно, 
что здесь высока вероятность 
субъективности. Нас это тоже не 
устраивает, мы пробовали про-
вести своего рода «монетизацию 
льгот», ввести в оборот социаль-
ные карты. Но наша реформа, 
честно сказать, не удалась.

окончание на стр. 3.

Россия проявила 
решительность
ПрезиДент россии Дмитрий медведев признал 
независи мость южной осетии и абхазии, об этом он 
сообщил в заявлении, кото рое транслировал Первый 
канал.

– Народы Южной Осетии и Абха зии неоднократно высказыва-
лись за поддержку своей независимости, – сказал президент. 
– Мы понимаем: после того, что произошло, они имеют право 
решить свою судьбу сами. Они обратились к России с просьбой 
признать независи мость. Исходя из сложившейся ситуации, не-
обходимо принять решение. Учитывая свободное волеизъявление 
народов, я под писал указы о признании Рос сийской Федерацией 
независи мости Южной Осетии и Абхазии. Это единственный 
способ сохра нить жизни людей…

Накануне Совет Фе дерации и Госдума единогласно проголосо-
вали за независимость Абхазии и Южной Осетии.

– Признание Россией независи мости Абхазии и Южной Осетии 
– это необходимое условие обеспечения безопасности этих наро-
дов. Поэтому предлагаю принять соответствующее обра щение к 
Президенту Российской Федерации, – сказал на заседа нии спикер 
Совета Федарации Сергей Ми ронов. – Мы обязаны поддер жать 
стремление народов Юж ной Осетии и Абхазии к стабиль ности, 
миру и независимости.

Новые возможности
ВЧера на комБинате началась двухдневная 
бизнес-конференция «ммк – универсальный произво-
дитель стального проката. новые решения». ныне она 
проходит в десятый раз. открытие прошло во Дворце 
культуры металлургов имени с. орджоникидзе.

Очередная встреча руководителей и специалистов дирекции 
по сбыту, производственных подразделений комбината с пред-
ставителями металлоторговых компаний организована совместно 
с Российским союзом поставщиков металлопродукции.

В программе конференции выступления и доклады специали-
стов ММК и представителей компаний – членов Российского 
союза поставщиков металлопродукции, знакомство с новыми 
возможностями комбината по производству проката с покрытием, 
посещение цехов ММК. Кроме того, предстоит индивидуальная 
работа представителей компаний и предприятий со специалиста-
ми дирекции по сбыту ОАО «ММК» по секциям.

Быстрее, чем америка
рост российской Экономики в разы больше, 
чем в развитых странах, сообщает Федеральная служба 
государственной статистики (росстат).

По данным службы, тогда как рост ВВП в России за первый 
квартал этого года составил 8,5 процента к такому же периоду 
прошлого года, в Германии этот показатель прибавил всего 2,6 
процента, в Италии – 0,3 процента, в Канаде – 1,7 процента. 
Отстали по темпам роста экономики от нашей страны Велико-
британия, Франция, США и Япония. И даже с учетом того, что 
темпы роста экономики несколько замедлились во втором квар-
тале, а по итогам года они прогнозируются Минэкономразвития 
на уровне 7,8 процента, это не испортит картины. Особенно с 
учетом того, что практически все крупные мировые экономики 
вступили в полосу тяжких испытаний в связи с мировым финан-
совым кризисом.

Поправят устав
Во Вторник в большом зале законодательного со-
брания Челябинской области состоялось расширенное 
заседание политсовета Чро партии «единая россия».

С основным докладом «О предложениях по выработке тре-
бований по приему и членству в политической партии «Единая 
Россия» выступил секретарь политсовета Челябинского регио-
нального отделения партии Владимир Мякуш. Содокладчиком 
выступил руководитель рабочей группы по выработке требо-
ваний по приему и членству в партии, руководитель исполкома 
Магнитогорского местного отделения партии «Единая Россия», 
менеджер управления информации и общественных связей ОАО 
«ММК» Владимир Киржацких. Обсуждались механизмы приема 
в партию и порядок исключения из нее, уплаты членских взносов, 
ротации руководящего состава партии, сроков их полномочий, 
кадрового аудита.

Все поступившие предложения будут проанализированы и 
направлены в ЦИК партии.

Во время проведения Х съезда «Единой России» 20 ноября в 
Москве предложения, получившие большинство голосов в регио-
нах, войдут в качестве поправок в устав партии.

вниманию избирателей!
3 сентября с 14.00 до 18.00 по адресу: пр. Пушкина, 19, в 

объединенной приемной членов фракции «Единая Россия», 
депутата Государственной Думы и депутатов Законодатель-
ного собрания Челябинской области, состоится прием из-
бирателей.

Прием ведут помощники депутатов.
Предварительная запись по телефону 248-298.

Конгресс
В сентябре состоится 1-й международ-
ный конгресс «модернизация черной 
металлургии россии: реконструкция, 
ввод новых мощностей, строительство 
мини-заводов, развитие сервисных 
металлоцентров». Этот конгресс со-
берет более 300 представителей как 
металлургических, так и металло-
перерабатывающих предприятий, в 
числе которых будет и делегация оао 
«ммк».

Звание
Почетное звание «заслуженный 
деятель искусств российской Фе-
дерации» присвоено профессору 
магнитогорской государственной 
консерватории имени Глинки рафаи-
лу Бакирову. он автор многочислен-
ных произведений для оркестров и 
ансамблей народных инструментов, 
сочинений для баяна, балалайки, 
домры, популярных песен, исполни-
телями которых являются известные 
в россии музыканты.


